

Thierno-Habib Hann prend ses fonctions de DG de l'institution panafricaine de logement, Shelter Afrique

- *M. Hann Habib apporte à la société plus de 20 ans d'expérience internationale dans le financement du logement, les marchés de capitaux/la banque d'investissement et le financement structuré.*
- *M. Hann a une expérience diversifiée dans le secteur privé, le secteur public et les IFDs.*

Nairobi, Kenya : 11 Janvier 2023 - M. Thierno-Habib Hann a pris le poste de nouveau Directeur Général de Shelter-Afrique, société panafricaine de financement du développement du logement basée à Nairobi, à la suite de sa nomination en août dernier.

M. Hann rejoint Shelter-Afrique après avoir travaillé pour la Société financière internationale (SFI), où il était responsable du financement du logement pour l'Asie/Pacifique, basé à Bangkok, en Thaïlande.

Il succède à M. Kingsley Muwowo, qui a assuré l'intérim à la suite du changement de direction l'année dernière.

M. Hann possède une vaste expérience internationale de plus de 20 ans dans le domaine du financement du logement, des marchés de capitaux, de la banque d'investissement et du financement structuré. Il apporte une riche expérience de direction dans le domaine du développement et de l'investissement, une connaissance approfondie du paysage immobilier et un solide bilan de réalisations.

On attend de lui qu'il renforce la gouvernance, qu'il incarne les valeurs de l'organisation et qu'il dirige la stratégie d'investissement de la société axée sur la fourniture de logements abordables à grande échelle.

S'exprimant sur sa nomination, M. Hann a exprimé sa gratitude et son appréciation, "Je suis heureux et honoré de prendre le nouveau rôle à Shelter-Afrique ; je voudrais étendre mon appréciation aux actionnaires et au Conseil d'administration pour leur confiance en moi. Je voudrais remercier le personnel, les partenaires et les parties prenantes pour leur accueil chaleureux et leur engagement envers le mandat de Shelter-Afrique. Je suis également reconnaissant à mes anciens collègues de la SFI et de la Banque Mondiale. L'institution et le titre ont peut-être changé, mais je crois que nous partageons tous un engagement et un objectif communs de développement de notre monde et je me réjouis de collaborer avec eux. Je tiens tout particulièrement à remercier M. Kingsley Muwowo pour le rôle qu'il a joué dans la transition et pour son soutien personnel et professionnel ; les services qu'il a rendus à la société en tant que directeur financier et, finalement, en tant que DG par intérim ont été inestimables pour la société.

M. Hann a continué sur l'importance de Shelter-Afrique et du logement abordable sur le continent, "le logement est critique au développement de n'importe quelle nation, et le mandat de Shelter-Afrique est unique et important, particulièrement comme beaucoup de pays africains font face à un tournant significatif dans leur programme de logement. Nous voulons faire partie de ce tournant. C'est un honneur de diriger cette équipe, et ensemble, nous travaillerons à la mobilisation des ressources nationales pour améliorer les conditions de vie des populations locales et réaliser le mandat de Shelter-Afrique".

Une carrière illustre

M. Hann a débuté sa carrière au sein de la société de conseil Arthur Andersen, LLC en tant que consultant principal dans le domaine des services financiers et des marchés de capitaux à New York. Il a travaillé chez JPMorgan Chase et Goldman Sachs en tant que directeur et vice-président, respectivement, et a dirigé des équipes d'investissement émettant des titres adossés à des créances hypothécaires (RMBS/CMO) et des dérivés de crédit (CDS) dans ces organisations.

Il a également travaillé au sein du Groupe de la Banque Mondiale en tant que directeur du programme de développement du secteur privé en Guinée, responsable de la conception et de la mise en œuvre du programme d'amélioration du climat des affaires tout en développant un pipeline d'investissements bancables et des projets de conseil au gouvernement dans des secteurs stratégiques de l'économie.

Hann est titulaire d'une maîtrise en finance et investissements de l'université de Zicklin School of Business, Bernard Baruch, City de New York ; d'une maîtrise en comptabilité et finance (M.S.T.C.F) et d'une licence en gestion et économie appliquée (GEA), de l'université Paris IX Dauphine, avec mention.

Originaire de Guinée (Conakry), Habib est le cofondateur d'"Angel Africa", un groupe de réflexion panafricain créé pour assurer la prospérité économique du continent en développant et en encourageant les idées technologiques innovantes, les investisseurs et les partenariats commerciaux.

Nouveaux départs

S'exprimant sur ses plans pour Shelter-Afrique, le nouveau directeur général a souligné qu'il se concentre sur la croissance du portefeuille avec des actifs de qualité, en générant un impact pour les parties prenantes, et en assurant le renforcement de la base de capital de l'organisation. "Mon objectif immédiat sera d'optimiser les performances de l'organisation et de veiller à ce que nous remplissions notre mandat. Pour ce faire, dans l'immédiat, la direction s'engage à renforcer la marque et la gouvernance d'entreprise, à assurer la durabilité financière avec une forte capacité d'exécution, à renforcer le cadre de gestion des risques ainsi qu'à approfondir les capacités au sein de l'organisation et à plaider pour des solutions innovantes dans la fourniture de logements abordables.

"J'ai également l'intention d'engager un vaste dialogue avec les parties prenantes afin de comprendre d'autres façons de remplir notre mandat ; nous accueillons les points de vue de nos actionnaires et de nos partenaires, car la tâche de fournir des logements abordables est partagée et aucune organisation ne peut résoudre seule la crise croissante du logement".

Mr.Hann a également commenté le renouvellement actuel de l'organisation et la gouvernance d'entreprise : "Nous sommes très heureux que, dans le cadre de notre renouvellement, notre conseil d'administration ait nommé deux femmes aux postes de président et de vice-président pour la première fois de notre histoire. Nous nous réjouissons de leur gestion et de leur vision de l'organisation".

Notes à l'éditeur

Shelter-Afrique est une institution panafricaine de financement et de développement du logement créée par les gouvernements africains et la Banque Africaine de Développement (BAD) pour répondre au besoin d'un système durable de fourniture de logements et de projets



d'infrastructure connexes en Afrique. Ses actionnaires sont 44 pays Africains, la Banque Africaine de Développement, la Société africaine de réassurance et le Fonds de Solidarité Africaine (FSA).

Le mandat de la société est de fournir un financement par le biais de la dette, du quasi-fonds propres et des fonds propres aux institutions publiques et privées pour les projets de logement et d'infrastructure urbaine dans ses pays membres. Shelter-Afrique établit des partenariats stratégiques et offre une série de produits et de services connexes pour soutenir la fourniture efficace de logements abordables et d'infrastructures urbaines/sociales connexes. Il s'agit notamment du financement de projets, des prêts aux institutions financières, des prises de participation et des coentreprises, du financement du commerce et du logement social.

Nous offrons également des services de conseil et une assistance technique à un large éventail de parties prenantes du secteur.

Pour plus d'informations, veuillez consulter le site <http://www.shelterafrique.org/>.
Suivez Shelter-Afrique sur [Twitter](#), [LinkedIn](#) et [Facebook](#).

Pour de plus amples informations, veuillez contacter :

Babatunde Oyateru | Directeur de la Communication | Shelter-Afrique | Centre Shelter-Afrique | Longonot Road - Upper Hill | Tél : +254 20 4978000 | Courriel : boyateru@shelterafrique.org |

Ou

Mike Omuodo | Media Fast PR | Tel: +254 736 014 596 | Courriel : mike.omuodo@mediafast.co.ke |